
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 6961221

Prix 530 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivitéretour  à  la  venteà  vendre  :  à  proximité  de  la  rue  d'  antibes,  Découvrez

cet  appartement  de  3  pièces  de  57,76  m²  carrez  à  cannes  (06400).  Il  bénéficie

d'une  exposition  sud-ouest.  Il  s'agence  comme suit  :  un  séjour,  deux  chambres,

une  salle  d'eau,  une  entré  et  un  Débarras.  Un  chauffage  convecteur  mixte  est

installé  dans  cet  appartement.  Cet  appartement  se  situe  au  4e  étage  d'un

immeuble  au  standing  exceptionnel.  Il  est  équipé  d'un  ascenseur.  Des  écoles  de

tous  niveaux  (de  la  maternelle  au  lycé)  sont  implantées  à  quelques  pas  de

l'appartement. Niveau transports, ontrouve la ligne de ...

Sole agencyfor sale: located in the town of cannes (06400), this two-bedroom flat

is laid out over a total living area of 57.76 m² (french carrez law). It is organised as

follows: a 23 m² living room and two bedrooms measuring between 9 m² and 12

m².  Besides  this,  it  has  a  shower  room,  a  storeroom  and  an  entrance  hall.  The

property faces south-west. The flat is on the fourth floor of a building that has been

constructed  to  an  excellent  standard  and  is  equipped  with  its  own  elevator.  The

property  is  fitted with a multisource-powered convection heating system. Schools

for all ages can be found ...

A CASA REAL ESTATE

9 rue AUBANEL - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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